「アンデスの家ボリビア」営業再開のごあいさつ

父・福岡稔が亡くなり、1年が経ちました。

父のいない「アンデスの家ボリビア」を、これまで不定期にオープンしてまいりましたが、それでもたくさんのお客様にご来店いただきました。

私も知らない、父母とのエピソードや、ボリビア音楽への想いや思い出を聞かせていただき、「アンデスの家ボリビア」が、これまでずっと皆さまの近くにあったこと、そして皆さまに支えられて、当家も、私も、今ここにあることを改めて教えていただきました。

数年以内に閉店することも検討しておりましたが、2019 年 9 月から本格的に営業を再開し、毎週木、金、土、日の 13 時から 18 時までオープンいたします。

ご来店いただき、実際に手に取って楽器をご覧いただきたいので、通販は一部商品を除き基本的には行いません(ご遠方の方はご相談ください。)。

また、ボリビアから来日するアーティストのコンサート会場や、フォルクローレのイベントなどにも出店する予定です。

松田町寄の音楽館「カバーニャ」も、変わらずにあたたかく支援してくださる方々のご協力を得て、また皆さまにご利用いただけるようにメンテナンス中でございます。

これからも、父母が愛したボリビアの音楽・文化を、皆さまにお届けできるよう、つとめてまいります。

今後も引き続き、どうぞよろしくお願い申し上げます。

2019 年 8 月 福岡 永梨